

Gutmenschengäste

Messerstechereien und Messermorde sind derzeit hochaktuell. Wie ich der Presse entnehme, ist das bei Euch so ähnlich, aber bei uns geschieht dies bereits nahezu täglich. Und nachdem bei uns meist die Nationalitäten der Täter genannt werden, muß man geradezu auf gewisse Volkssitten schließen. Die hohe Zahl der Asylanten dabei ist erstaunlich, und man muß schon blind oder Berufsgutmensch sein, um sich da nicht so seine Gedanken zu machen.

Verwunderlich auch die teilweise geringen Strafen, interessant das Prozeß-Publikum und richtiggehend ärgerlich, wenn es sich um Täter handelt, die eigentlich schon lange abgeschoben werden sollten. Und gerade in solchen Fällen fragt man sich immer wieder: Warum schmiß man diese Leute nicht einfach hinaus oder schickte sie auf kurzem Weg zurück in ihre Heimatländer, noch ehe sie ein Messer zücken können? Ich weiß, bei Euch ist der Ärger noch viel ärger, aber die Frage taucht sicher auch bei Euch auf, oder?

Konrad Windisch